

## “JMJ es la fiesta de la unión espiritual”

Zhenya Momsikov, 20 años, estudia tercero de Filosofía en la Universidad Estatal “Al-Farabi” de Almaty (Kazajstán). Nació en Kandyagás, al noroeste del país, en plena estepa. Le gusta leer y hacer “footing”. Fue bautizado ortodoxo y el año pasado fue recibido en la Iglesia Católica. Es su primera JMJ.

10/08/2011

¿Por qué has venido?

Por el gran deseo que tengo de escuchar al Papa , conocer lo que lleva en su corazón y lo que quiere trasmitir y depositar en nuestros corazones.

## **¿Qué esperas de la JMJ?**

Ganar en experiencia cultural y espiritual junto con gente joven como yo.

## **¿Qué es lo que más te impresiona de la JMJ y del Papa?**

Lo que más me impresiona es lo que considero el fin que tiene la JMJ: la unión espiritual de cientos de miles jóvenes que desean escuchar las palabras del Papa. Y de Benedicto XVI me impresiona cómo trasmite temas de mucha profundidad con palabras comprensibles para la gente joven. Por otro lado, conocer la historia de la JMJ ayuda a darse cuenta, aunque sea parcialmente, de la importancia de este

acontecimiento global en la perspectiva histórica.

## **¿Qué retos tiene la juventud de tu país?**

El reto es conocer la esencia del ser humano y su fundamento moral. En esta época de globalización, que también se siente en mi país, la juventud pierde las orientaciones existenciales de la vida.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/jmj-es-la-fiesta-de-la-union-espiritual/> (25/02/2026)